

miércoles 1 de mayo de 2024

La Laguna crea cien nuevas plazas de aparcamiento en el entorno de El Cardonal y Los Andenes

Luis Yeray Gutiérrez comenta que se aprovechará la intervención para ampliar las aceras que rodean el CEIP Cardonal I aumentando la seguridad de escolares y familiares



Nuevos aparcamientos

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, está llevando a cabo los trabajos de rehabilitación de un solar en desuso en la zona de El Cardonal y Los Andenes para destinarlo al aparcamiento de vehículos. El nuevo espacio contará con capacidad para aproximadamente cien coches y en sus inmediaciones está previsto habilitarse una zona ajardinada.

“Desde el mandato pasado son numerosas las peticiones de aumento de plazas de aparcamiento en el municipio, es por eso que, desde que iniciamos este, nuestro objetivo es buscar lugares para rehabilitarlos y seguir de esta manera respondiendo a la ciudadanía con acciones que mejoren su calidad de vida en el día a día”,

comenta el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez.

El primer edil añade que esta intervención “no se limita al aparcamiento, también está previsto, en un actuación paralela, ensanchar el espacio destinado a las aceras que bordean el CEIP Cardonal I, aumentando de esta manera la seguridad de escolares, familiares, vecinas y vecinos de la zona”, concluye el alcalde.

Por su parte el concejal de Obras, Ángel Chinae, detalla que la intervención en el terreno no se ceñirá únicamente al aparcamiento, “está previsto levantar un muro perimetral que evite posibles corrimientos de tierra”. Además, el concejal destaca la remodelación completa de la zona de aparcamiento de la Avenida de Vallehermoso, “donde se habilitará un nuevo espacio de apeadero junto al colegio, lo que permitirá crear una zona del conocido ‘Besa y Baja’ y reducir las colas en horario de entrada y salida de escolares”, apunta el edil.